



Voyage en Espagne - Hace calor !

publié le 22/05/2019

3èmes-mai 2019

Descriptif :

Hace muchos calor.

Tout va toujours bien sous le soleil de Madrid ! On a chaud mais ça ne nous empêche pas d'arpenter la ville et de continuer à découvrir de nouvelles choses.

Demain, dernière journée en Espagne, déjà !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.